

Se trata de una aplicación ideada por el odontólogo y ex alumno de la Universidad de Concepción, Edgardo Caba y la ingeniero Informático UC Berkeley, Cecilia Calderón.

Un nuevo y revolucionario Software online -DentiDesk -pensado para el uso clínico de dentistas independientes, será lanzado mañana lunes 4 de noviembre a las 19:00 horas, en las dependencias de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción.

DentiDesk, fue ideado por el odontólogo y ex alumno de la Universidad de Concepción, Edgardo Caba y materializado por un grupo ingenieros y dentistas, con el objetivo de contar con una herramienta que les permita administrar financieramente sus consultas y sea un aporte tecnológico para las necesidades específicas de su profesión.

En este contexto, indicó la ingeniero informático de University of California Berkeley, Cecilia Calderón, “este software almacena imágenes dentales y radiografías, sistema automático de aranceles según el colegio de Cirujanos Dentistas de Chile, una completa ficha e historial médico, registro e impresión de recetas médicas personalizadas, envío de correos y agenda electrónica de los pacientes, entre otras herramientas que apuntan a agilizar y apoyar el trabajo diario”.

“Comenzamos a desarrollar DentiDesk el 2012, mediante la versión Beta de este software que nos permitió ganar en octubre de ese año, el concurso de innovación “Geek Fantasy Camp 3” de la Universidad Católica de Chile, viajando en febrero de 2013, a San Francisco, CA., y Silicon Valley, para conocer la realidad del mercado en ese país”, explicó Calderón.

De regreso a Chile, se incorporaron al equipo de diseño y desarrollo los dentistas Dr. Matías Gaete, Andrés Reyes y el ingeniero de software Eduardo Escobar, formando así el equipo estable del software que pretende ser el escritorio de todos los dentistas de Chile y Latinoamérica, ya que puede ser administrado desde cualquier tablet o computadora.

Además “no necesita capacitación para su uso, gracias a un cohesionado trabajo de diseño realizado entre el equipo de ingenieros y dentistas, obtuvimos por resultado un diseño limpio, dinámico e intuitivo”, afirmó Cecilia Calderón.

Otra importante característica, afirma el Dr. Caba “es la seguridad de la información, pues cuenta con sistemas de perfiles de acceso a la información y si esta se pierde desde su computador, siempre se mantendrá almacenada y resguardada en la nube las 24 horas del día”.

Es en este contexto, que como Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, “vimos la importancia de conocer sobre este proyecto e invitamos a los gestores de esta iniciativa, a realizar el lanzamiento de este software en nuestra casa de estudios, como una forma de crear conciencia sobre la importancia del uso de este tipo de tecnologías en el desarrollo de las carreras profesionales y de investigar sobre las mejoras y nuevas necesidades tecnológicas que requieran nuestros profesionales”, explicó el Vice decano de la Facultad de Odontología de esta casa de estudios, Dr. Mario Aguirre.

En ese sentido, agrega el Dr. Aguirre, “DentiDesk, es un software creado por dentistas, ya que pudimos colaborar con información desde nuestra Facultad y para dentistas, lo que ayudará en el trabajo diario y entregará una mejor experiencia al usuario”.

Durante el lanzamiento se espera que participen, autoridades académicas de la Universidad de Concepción y otras casas de estudios de la Región, representantes del Colegio de Dentistas, de Innova Bío Bío y odontólogos de todo el país.